

# DER WAHLLLEITER

Bekanntmachung im Freitagsanzeiger am 27.12.2018

## Endgültiges Abstimmungsergebnis des Bürgerentscheides über „Erhalt der beiden Feuerwehrstandorte in Mörfelden und Walldorf“

Der Wahlausschuss hat in seiner öffentlichen Sitzung am 18.12.2018 das endgültige Abstimmungsergebnis ermittelt und folgende Feststellungen getroffen:

1.	Zahl der Stimmberechtigten	25.443 davon 25% = 6.361
2.	Zahl der Abstimmenden	8.774
3.	Zahl der gültigen Stimmen	8.742
4.	Gesamtzahl der gültigen „Ja“ Stimmen	6.501
	Gesamtzahl der gültigen „Nein“ Stimmen	2.241
5.	Zahl der ungültigen Stimmen	32

Die Mehrheit der abgegebenen gültigen Stimmen lautet somit auf „Ja“  
Die Mehrheit entspricht mindestens 25% der Stimmberechtigten.  
Damit ist der Bürgerentscheid angenommen.

Seinsche  
Wahllleiter